Communiqué de presse



Pour diffusion immédiate

TROIS NOUVEAUX MEMBRES AU SEIN DU CONSEIL D'ADMINISTRATION DE L'ASSOCIATION POUR LA RECHERCHE AU COLLEGIAL

Montréal, le 18 mars 2024. — Le conseil d'administration de l'<u>Association pour la recherche au collégial</u> (ARC) annonce la nomination de deux nouvelles administratrices et d'un nouvel administrateur : M^{mes} Samira Chbouki, enseignante, chercheuse et coordonnatrice de Bio.enviro.in, centre d'innovation bioalimentaire, horticole et environnemental du cégep régional de Lanaudière, et Manon Couturier, directrice générale du cégep de Baie-Comeau; M. Julien Coll, codirecteur général du Centre de développement et de recherche en intelligence numérique du cégep de Matane. « Je suis convaincu que chacune de ces personnes saura prendre le relais de toutes celles qui les ont précédées au cours des 36 années d'existence de l'ARC et qu'elle contribuera au développement d'un organisme unique au sein du réseau collégial à l'échelle québécoise, voire pancanadienne », a souligné le président de l'ARC, M. Renaud Bellemare.

Élus pour un mandat de deux ans lors de la 37e Assemblée générale annuelle de l'ARC, M^{mes} Chbouki et Couturier tout comme M. Coll siégeront aux côtés des personnes suivantes : M. Renaud Bellemare, directeur adjoint des études au collège de Rosemont; M^{me} Nathalie Nicole Bouchard, conseillère à la recherche au cégep de Granby; M. Daniel Génier, directeur général de Gay & Grey Montréal; M. Robert Poulin, directeur général de l'enseignement collégial à la retraite du ministère de l'Éducation, de l'Enseignement supérieur et de la Recherche. Ainsi, le conseil d'administration poursuit sa tradition dans une perspective d'ouverture à diverses réalités, toutes représentatives de l'écosystème de la recherche collégiale sous différents angles.

Au nom des membres de l'ARC, de son conseil d'administration et de sa directrice générale, le président a remercié chaleureusement M^{mes} Marie-Eve Drouin et Lisandre Solomon Gilmore, qui ont quitté le conseil d'administration après y avoir siégé pendant deux ans, et M. René Gingras, qui y a assumé deux mandats de deux ans. Il a souligné l'apport essentiel de ces membres de l'ARC à la vie démocratique : « M^{me} Drouin a, notamment, mis son expertise en matière de gestion des risques au service de l'Association. Quant à M^{me} Solomon Gilmore, c'est avec un sens critique aiguisé qu'elle a participé à la gouvernance de l'ARC en tant que chercheuse de collège. Pour sa part, M. Gingras n'a eu de cesse de contribuer aux travaux de l'organisme grâce à son sens politique avisé. »

Lors de la réunion du conseil d'administration qui a suivi l'assemblée générale, c'est à l'unanimité que les administratrices et les administrateurs ont reconduit M. Renaud Bellemare comme président et M. Poulin comme trésorier, et nommé M. Génier à titre de secrétaire. C'est sous le signe de la collégialité et dans la perspective de la gouvernance stratégique que les sept membres du conseil d'administration veilleront à la mise en place des actions à réaliser au cours des prochaines années afin que l'ARC poursuive sa route afin d'être pleinement reconnue comme une communauté d'intérêt incontournable, dynamique et agile, tel que l'énonce son plan stratégique.

* * *

Fondée en 1988, l'Association pour la recherche au collégial a pour mission de promouvoir la recherche collégiale par des activités de représentation et de valorisation ainsi que des services à la collectivité, et ce, auprès de tous les individus ou groupes concernés.

— 30 —

Source : Lynn Lapostolle, directrice générale 514 299-9568 | arc@cvm.qc.ca